
Presseinformation, 22. Januar 2025

Statement von Herrn Andreas Fohrmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Zwickau anlässlich der Übergabe des Fördermittelbescheides für die Ausstellung „SONNENSUCHER! KUNST UND BERGBAU DER WISMUT“

Es gilt das gesprochene Wort.

„Die Übergabe des Fördermittelbescheides für die Ausstellung »SONNENSUCHER! KUNST UND BERGBAU DER WISMUT« ist ein Moment, der nicht nur das kulturelle Leben unserer Region bereichert, sondern auch die enge Verbindung zwischen Tradition, Kunst und Innovation in den Mittelpunkt stellt.“

Die Sparkasse Zwickau, seit 180 Jahren ein verlässlicher Partner in allen Lebensbereichen, versteht sich auch als Förderer der kulturellen Vielfalt in unserer Region. Gemeinsam mit der Ostdeutschen Sparkassenstiftung ist es uns eine Herzensangelegenheit, dieses beeindruckende Projekt mit einem hohen fünfstelligen Betrag zu unterstützen.

Die Ausstellung »SONNENSUCHER!« ist weit mehr als eine Retrospektive. Sie ist eine Brücke zwischen Vergangenheit und Gegenwart, eine Hommage an die Menschen, deren Leben und Schaffen eng mit dem Bergbau und der Kunst verbunden sind. Mit über 60 Gemälden, 150 grafischen Arbeiten, Filmmaterial, Artefakten und vielem mehr wird hier ein umfassendes Bild geschaffen, das nicht nur die künstlerische Dimension beleuchtet, sondern auch die sozialen und historischen Kontexte eindrucksvoll integriert.

Die Einbettung dieser Ausstellung in das Rahmenprogramm des Europäischen Kulturhauptstadtjahres Chemnitz 2025 unterstreicht ihre überregionale Bedeutung und macht sie zu einem Aushängeschild für unsere Region. Wir sind stolz darauf, Teil dieses außergewöhnlichen Projektes zu sein und einen Beitrag dazu zu leisten, Kunst, Kultur und Geschichte einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen.“

Rückfragen richten Sie bitte an unsere Pressestelle
per E-Mail unter info.pressestelle@spk-zwickau.de